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Protokoll der 210. Generalversammlung 
 
Ort:  Restaurant zum weissen Kreuz, Niederweningen 
Datum: 14.April 2010 
Zeit:  20.00 – 21.15 Uhr 
Vorsitz: Werner Albrecht 
Protokoll: Sonja Vogt 
 
1. Begrüssung durch den Präsidenten 
 
Unser Präsident Werner Albrecht begrüsst die Anwesenden um 20.00 Uhr zur 210. General-
versammlung der Gemeinnützigen Gesellschaft Bezirk Dielsdorf. 
Speziell begrüsst er:,  

- Frau Andrea Weber, Gemeindepräsidentin, Niederweningen 
- Frau Barbara Steinemann, Kantonsrätin 
- Herr Willy Schärer, Bezirkssparkasse 

Entschuldigt hat sich Herr Markus Kägi, Regierungsrat. 
Entschuldigt haben sich vom Vorstand René Carigiet (Ferien), Fredi Bollinger(Ferien) 
 
Entschuldigt haben sich ferner eine ganze Anzahl von Behörden- und Einzelmitgliedern, die 
wir hier nicht namentlich aufführen. 
Von der Presse ist niemand anwesend, obwohl die Einladungen erfolgt sind. 
 
Die vorliegende Traktandenliste wird von der Versammlung genehmigt.  
 
2. Wahl der Stimmenzähler    
 
Vorgeschlagen werden Herr Willy Schärer und Herr Rolf Elsener und sie werden mit Applaus 
bestätigt. Anwesend sind 50 Personen, stimmberechtigt sind davon 48. 
 
3. Protokoll der Generalversammlung 2009  
 
Das Protokoll der GV 2009 konnte auch im Internet unter www.ggbd.ch eingesehen werden. 
Dazu werden weder Fragen gestellt noch eine Diskussion gewünscht. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
4. Jahresberichte der Präsidenten  
 
Der Präsident Werner Albrecht liest seinen Bericht vor 
 
Jahresbericht 2010 
 
Sehr geehrte Damen und Herren “Gemeinnützige“, 
liebe Freunde und Gäste. 
 
Bereits ist der Frühling eingezogen und wir haben wieder einmal einen richtigen Winter hinter 
uns. Wie jedes Jahr habe ich Ihnen zuhanden der Generalversammlung einen Jahresbericht 
über die Aktivitäten der GGBD verfasst. 
Der Vorstand hatte im vergangenen Vereinsjahr ein etwas reduziertes Programm und konnte 
die laufenden Geschäfte in drei Sitzungen bewältigen. Dazu kamen aber verschiedene ande-
re Aktivitäten, die ich kurz streifen möchte. 
Am 6. Februar 2009 war wieder Fondue-Abend in Schleinikon. Ein Anlass, der immer sehr 
geschätzt wird, und der sich nach wie vor grosser Beliebtheit erfreut. Es ist auch Ziel des 
Vorstandes, unseren treuen Mitgliedern mit der Organisation geselliger Anlässe einen Dank 

http://www.ggbd.ch/
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eben für diese Treue, auszusprechen und zugleich die Möglichkeit zu schaffen, alte und 
neue Kontakte zu pflegen. 
Dann, am 24. März folgte die 209. Generalversammlung in Dänikon, organisiert von unserem 
Vice-Präsidenten mit seiner Frau, Fredi und Barbara Bollinger. 
Anlässlich dieser Versammlung gab Rolf Elsener die FEKO in neue Hände. 
Es wurden Roger Müller und Bea Stadelmann als neue Co-Präsidenten gewählt. 
Zugleich löste die Generalversammlung die Landwirtschaftliche Kommission auf. 
Als nächstes folgte die Gründungsviehschau Züri-Unterland, bei der die GGBD dem OK die 
schönen Leibchen sponserte. Ein schöner Anlass, bei dem viele Mitglieder der GGBD ange-
troffen werden konnten. 
Dann der Ausflug von Rosmarie Walder in die Verena-Schlucht, ausnahmsweise nicht bei 
schönstem Wetter, aber bei guter Stimmung. 
 
Ich möchte mich bei meinen Kolleginnen und Kollegen für Ihren Einsatz zu Gunsten der 
GGBD herzlich bedanken. Dank auch den Gemeinden Schleinikon und Dänikon für die gratis 
Benützung ihrer Anlagen, was heute ja nicht mehr selbstverständlich ist. 
Ich danke allen Gemeinden des Bezirks Dielsdorf für Ihre Mitgliedschaft und die finanzielle 
Unterstützung, der Bezirkssparkasse Dielsdorf für den finanziellen Beitrag und selbstver-
ständlich allen unseren Mitgliedern und Freunden für ihre Treue und Unterstützung. 
Danke der FEKO für die Organisation und Durchführung des Sommer- und Herbstlagers, 
Ernst und Marie Hubmann sowie Hedy Nufer, für die Organisation der Seniorenferien im Bel-
levue in Wiesen. 
 
Was die Zukunft betrifft ist noch einiges im Ungewissen. Andreas und Lotti Palmy werden auf 
die Wintersaison 2010-2011 aufhören. Ob und wie es mit den Rabatten, die wir ja unseren 
Bezirkseinwohnern nach wie vor gewähren, weitergeht, wird sich zeigen.  
Ob eine Zusammenarbeit mit dem Jugendhilfeverein zustande kommt wissen wir auch noch 
nicht. Was passiert mit Hubmanns Seniorenferien - findet sich eine Nachfolge? Neue Aktivi-
täten im Bezirk sind in Bearbeitung. Meine Damen und Herren Gemeinnützige, wir vom Vor-
stand sind, wie man so schön sagt: „dran“. Ihnen allen herzlichen Dank für die Unterstüt-
zung. 
Im Namen des Vorstandes wünsche ich Ihnen einen schönen Sommer und viele schöne 
Momente. 
Bis zum nächsten Mal.                Mit gemeinnützigen Grüssen 
 
        Werner Albrecht 
        Präsident GGBD 
        
 
Der Co- Präsident Roger Müller von der FEKO liest seinen Bericht vor 
 
Bericht der Co-Präsidien über das Kommissionsjahr 2009 
 
Sehr geehrte anwesende Mitglieder der Gemeinnützigen Gesellschaft 
 
Das Jahr 2009 war geprägt von einem sehr guten Start nach dem Wechsel des Präsidiums. 
An 8 Sitzungen hat die Kommission ihre Geschäfte ordnungsgemäss erledigt. 
Hauptsächlich ging zuerst darum, die Kommission neu zu strukturieren und die Aufgaben 
neu zu verteilen. Im weiteren Verlauf des Frühlings stand die Organisation des anspruchsvol-
len Sommerlagers 2009 in Vira auf der Tagesordnung. 
Dieses Sommerlager war mit 18 Kindern komplett ausgebucht und die Durchführung unter 
der Leitung von Ursina Keller, Flavia Andreotti, Daniel Eggenberger und Roger Müller ein 
durchschlagender Erfolg. 
Der nach den Sommerferien durchgeführte FEKO-Après-Lager-EVENT mit Speis, Trank und 
Lagerfilm wurde rege besucht und so konnte man wiederum die Zeit nutzen, die gemachten 
Kontakte zu vertiefen. 
Das Sommerlager schloss innerhalb des Budgets ab. 
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Das Herbstlager – unter der Führung von Irene Fellner – schloss an die Erfolge der letzten 
Jahre an. Das Wetter und die Stimmung waren von Anfang an wundervoll und gaben der 
letzten Durchführung des HELA im Hotel Bellevue in Wiesen den ehrenvollen Abschluss-
rahmen. Die weitere Durchführung des Herbstlagers ist infolge des Verkaufes des Hotels 
noch ungewiss. 
 
Im 2010 sind für das nächste Sommerlager 2010 sechs Anmeldungen eingegangen. Wir 
versuchen weiterhin dieses Sommerlager so gut es geht mit interessierten Kindern zu füllen. 
 
Damit möchte ich überleiten, zu einem Beschluss der FEKO vom 24.11.09, dessen Antrag 
Ihnen noch vorgelegt wird. 
Aufgrund der zu erwarteten, konstanten Abnahme des Interesses an Ferienkolonien  - übri-
gens überall in der Schweiz – hat die FEKO den schweren Entscheid gefasst, die Ferienko-
loniekommission per Generalversammlung 2010 aufzulösen. 
Leider werden auch die beiden Co-Präsidien Bea Stadelmann und Roger Müller aus berufli-
chen Gründen die Führung der FEKO abgeben. Eine Nachfolge konnte – trotz hohen Auf-
wands – (noch) nicht gefunden werden. 
 
Im Weiteren möchte ich die Gelegenheit nutzen, den weiteren Kommissionsmitgliedern Bea 
Stadelmann, Irene Fellner, Sonja Vogt und Pascal Casartelli herzlich für ihre Mühe und Tä-
tigkeiten zugunsten der Kinder im Bezirk zu danken. 
 
Niederglatt, 14.4.2010 
 
Roger Müller, Co-Präsident 
 
 
 
 
Die Generalversammlung genehmigt alle zwei Jahresberichte mit einer Gegenstimme. 
 
 
 
 
 
5. Rechnungsabnahmen der Gesellschaftsrechnung 
 
Bericht des Kassiers und der Revisoren 
Oskar Rüegg erklärt der Versammlung die Erfolgsrechnung und die Bilanz. 
Es werden keine Fragen dazu gestellt. 
Frau Hedy Müller verliest den Revisorenbericht. 
Es werden auch hier keine Fragen gestellt. 
Die Versammlung verdankt die Arbeiten des Kassiers und der Revisoren mit Applaus. 
 
Déchargen Vorstand und  Kommissionen  
 
Die Anwesenden erteilen dem Vorstand und den Kommissionen ohne Gegenstimme Dé-
charge. 
 
 
6. Budget 2009   
  
Der Kassier Oskar Rüegg stellt das Budget 2009 vor 
 
Oskar Rüegg erklärt der Versammlung die Zusammensetzung.     
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Das Budget 2009 wird einstimmig genehmigt. 
 
7. Ausflug GGBD mit Rosmarie Walder, Orientierung und Anmeldung 
 
Rosmarie Walder stellt ihre Reise ins schöne Appenzell am 8.Juni 2010 vor.    
Bis am 10.Mai 2010 kann man sich noch anmelden. 
 
PAUSE 
 
Die GGBD offeriert wiederum einen Apéro, welcher sehr guten Anklang findet und Gelegen-
heit gibt Gedanken auszutauschen 
 
 
8. Wahlen    
   
Werner Albrecht gibt folgende Rücktritte aus dem Vorstand der GGBD bekannt. 
Frau Verena Egloff, war seit 1999 im Vorstand tätig, auch als Gemeindevertreterin. 
Frau Sonja Vogt, war seit 2002 im Vorstand. 
 
Der Präsident Werner Albrecht bedankt sich mit einem Blumenstrauss und einem Gutschein 
für die gute Zusammenarbeit im Vorstand der GGBD, im Namen aller Vorstandsmitglieder 
und wünscht ihnen alles Gute. 
 
Werner Albrecht gibt weiter folgende Rücktritte aus der FEKO bekannt. 
Roger Müller, Co-Präsident 
Bea Stadelmann, Co-Präsidentin 
Sonja Vogt, Aktuarin 
Pascal Casartelli, Eventplaner 
Irene Fellner, Lagerleitung 
 
Für die neuen Wahlen des Vorstandes der GGBD stellen sich folgende Personen wieder zur 
Verfügung: 
Werner Albrecht, Oskar Rüegg, René Carigiet, Fredi Bollinger, Rosmarie Walder. 
Alle Personen werden einstimmig von der Versammlung wiedergewählt. 
Als Präsident stellt sich Herr Werner Albrecht zur Verfügung und als Kassier Oskar Rüegg. 
Beide werden mit grossem Applaus wiedergewählt. 
Als Revisoren werden folgende Personen vorgeschlagen. 
Hedy Müller und Patrick Bopp. 
Beide werden auch mit grossem Applaus wiedergewählt. 
 
9. FEKO  Rücktritte  
 
Roger Müller und Bea Stadelmann erklären der Versammlung die Rücktritte und stellen 
gleichzeitig die Auflösung der FEKO der Versammlung vor. 
 
 
Antrag auf Auflösung der Ferienkoloniekommission Bezirk Dielsdorf per GV 2010 
 
Sehr geehrter Präsident,  
sehr geehrte VorstandsmitgliederInnen 
 
An der letzten ordentliche Sitzung der Ferienkoloniekommission (gen. FEKO) hat sich her-
ausgestellt, dass eine Auflösung der Kommission per GV 2010 unumgänglich ist. 
Ausschlaggebende Gründe sind die beiden Rücktritte der Co-Präsidien Frau Bea Stadel-
mann und Herr Roger Müller, welche sich an der kommenden Generalversammlung nicht 
mehr zur Wahl stellen werden. 
Eine Nachfolge für die Funktion als Präsident wurde weder intern, noch extern gefunden. 
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Demzufolge muss die Kommission wegen fehlenden Funktionären für die nächste GV die 
Auflösung beantragen. Der Beschluss zur Auflösung wurde per Abstimmung aller Anwe-
senden Kommissionsmitglieder am 24.11.09 einstimmig gutgeheissen. 
 
Trotz eines erfolgreichen Jahres mit der Durchführung von 2 ausgebuchten Sommer- und 
Herbstlagern (je rund 25 Kindern), sehen die Zukunftsperspektiven der FEKO nicht sehr po-
sitiv aus. Trotz intensiven Bemühungen und gut organisierten Lagern, konnte das Interesse 
an einer aktiven Mitarbeit für das Wohle der Kinder des Bezirks nicht auf externe Personen 
in genügendem Masse übertragen werden und sie somit für eine Mitarbeit bewegt werden. 
Einzig Frau Irene Fellner – langjährige Leiterin HELA – wurde in die Kommission aufgenom-
men. 
 
Es hat sich weiter gezeigt, dass unsere Bemühungen, qualitativ hochwertige Kinderlager 
anzubieten, zunehmend schwieriger werden. Einerseits ist das Überangebot von Konkur-
renzangeboten weiter gestiegen und die FEKO in der Region zu wenig bekannt, andererseits 
wird es auch immer schwieriger, geeignete Lagerleiterinnen und Lagerleiter zu finden, wel-
che die notwendige Qualifikation mitbringen. 
Unsere diesjährigen Werbeanstrengungen haben trotz Mehrmittel im 2009 praktisch keinen 
Erfolg verbuchen können. 
 
In diesem Sinne bitte ich den Präsidenten, die GGBD darüber in Kenntnis zu setzen und 
verbleibe. 
 
 
Ferienkoloniekommission Bezirk Dielsdorf 
 
Bea Stadelmann 
Co-Präsidentin 
 
Roger Müller 
Co-Präsident 
 
Frau Erika Zahner, Gemeindepräsidentin von Boppelsen begrüsst den Entschluss mit der 
Auflösung der FEKO, denn in der heutigen Zeit wird es immer schwieriger Kinder zu finden 
für ein Lager. 
 
10. Zukunft und Auflösung der FEKO  
 
Der Antrag des Vorstandes auf Auflösung der Feko wird von der Versammlung einstimmig 
angenommen. 
 
Die FEKO ist hiermit aufgelöst. 
 
 
11. Jahresbeiträge 2011 
Die Jahresbeiträge bleiben wie im letzten Jahr. 
 
Die Versammlung genehmigt einstimmig die Jahresbeiträge 2011.. 
 
 
12. Mitglieder-Bewegung 
 
Stand per GV 2009   590                   
Eintritte               2 
Austritte      30 
Todesfälle      12 
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Stand per 28.02.2009    550 
Davon Kollektivmitglieder     24 
 
Werner Albrecht verliest die Namen der verstorbenen Mitglieder und bittet die GV sich zum 
Gedenken kurz zu erheben. 
 
13. Verschiedenes und Mitteilungen 
                               
 
Werner Albrecht bedankt sich bei der Familie Utzinger vom Restaurant zum weissen Kreuz 
für den guten Service und den kostenlos zur Verfügung gestellten Saal. 
Die Herbstwanderung findet am 7.August 2010 statt. 
Am 11.Februar 2011 gibt’s wieder ein Fondueessen in Schleinikon. 
Das Datum der GV 2011 wird später bekanntgegeben. 
 
Der grösste Dank gilt der Generalversammlung. 
 
Um 21.15 Uhr schliesst der Präsident die Generalversammlung mit Dank an alle Teilnehmer. 
 
 
 
Oberhasli, 22.Mai 2010      Die Aktuarin: 
         Sonja Vogt  
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